Eminentes sobre dos ruedas

A. Arruga

Viajando uno a veces se encuentra con algo chocante.

Así, sorprendía ver al Profesor Amsler trasladándose bajo trole para ir a la *Augenklinik*. Aunque ello no tuviera nada de ilógico puesto que el viaje, en un tranvía limplio como una patena, era más breve y menos engorroso que usando el automóvil por las calles de Zurich.

Pero lo que nunca hubiera imaginado era que en Londres, frente a la entrada de "Moorfields", donde es-

peraba a Sir Hyla Bristow Stallard, MBE, MA, MD, FRCS, Hon LLD, Major Ramc (TA), éste llegara pedaleando en su "bici" - eso sí, elegantísimo- y mucho antes que sus colegas. Éstos, en sus fastuosos Bentleys, Daimlers, Rovers, etc., todavía batallaban en el complicado tráfico londinense. Otra singularidad británica- pensé. Pues poco podía imaginar que, in the wrong side of the Channel, precisamente en Nancy, viviría parecida experiencia, cuando vi al Profesor Charles Thomas también sobre dos ruedas. Eso sí, éste, puesto que menos atleta que el inglés¹, montado en un ciclomotor.

Correspondencia: Alfred Arruga Santa Teresa, 15 08960 Sant Just Desvern Barcelona

¹Stallard había tenido una participación sobresaliente en los Juegos Olímpicos de Amberes, el año 1920.